
 

No dia 15 de outubro de 2024, com início às 15:00 e término às 17:00, reuniram-se na EAV, Alberto 
Saraiva ( Diretor Executivo), Celina Martins  (Gerente Financeiro), Hugo Bianco (Coordenador de 
Produção), Nathanael Araujo (Coordenador de Ensino), Maria Helena Oliveira (Coordenadora do 
Educativo), Rayan Andrade (Supervisor de TI) e eu Cristina Igreja (Supervisor de Projetos). 

A Reunião foi apresentada por Alberto Saraiva abordando os tópicos: 

- ArtRio – lucro de + de R$19.000,00, ano que vem se possível deixar prontos cartões de doação 
para serem preenchidos na hora, melhorar catálogo. Verificar quantidades das obras. Preparação de 
QR Code com cursos para divulgação, Andressa foi ótima no atendimento. Incluir pedidos com e 
sem molduras, Jaguar arrematado dará garantia a bolsas. 

- Assalto tem imagens com a vigilância. Ver com Cristina de Pádula e Comandante da PM para 
reforço da escola, mais luzes apontadas para a subida e possível liberação de estacionamento mais 
perto do casarão à noite. 

- Cadastrar SEI para EAV, já existe para o gabinete e ICMBIO. Colocar exigências para o termo 
aditivo, ver com nosso jurídico. Incluir justificativa no parecer do IPHAN com o novo projeto da 
escola provisória para aprovação. Importante constar o restaurante para acolhimento dos turistas. 

- Modificação dos Cursos: distribuição de bolsas com atualização da inflação, cobrança de taxa de 
material, bolsas sociais para pessoas com vulnerabilidade financeira. 

- Comlutb: cobrança para volta da poda das árvores, junto ao muro da rua. 

- Ementas: colocar datas para entrega. 

- Previsões: Opera em dezembro, Ocupação com gramado, Candlelights. Não agendar nada 
feriadão do G20. Envio de e-mail para os professores ref. Feriados de novembro, como as aulas 
serão repostas. 

- Abertura de exposição do Bevilacqua nas Cavalariças dia 17 de outubro, 19H. Quinta-feira 
próxima. Encontro com educadores. 

- Pendência da mesa telefônica, combinar curso técnico para Rian, Renan, Paulinho, para que 
também possam atender aulas do Professor Watson, na ausência de monitor. 

- MEI para o Professor Bigode poder receber. 

- Solicitar Beaux-Arts de Paris para que mais um aluno possa se candidatar em 2025, já que Luisa 
Martins Luly é de 2024. Candidaturas para EAV 2025 serão encaminhadas ao Conselho de Ensino 
para avaliação e aprovação. 

 


